



Liebe Kolleg:innen, liebe Bewohner:innen im Viertel, liebe Interessierte,

wir freuen uns, dass wir uns zum zweiten Mal in den vom Arbeitskreis Seelische Gesundheit der Stadt Tübingen organisierten Monat der Seelischen Gesundheit einbinden konnten und laden Sie ein zu der Veranstaltung: „Neue Wege in der Gesundheitsversorgung“ am Mittwoch, 23.10.2024 um 19 Uhr im Brückenhaus, Werkstr. 8, 72074 Tübingen (s. Anlage).

In dem im Januar gegründeten Verein Solidarisches Stadtteilgesundheitszentrum Tübingen e.V. arbeiten Bewohner:innen der Südstadt und Menschen aus unterschiedlichen psychosozialen und medizinischen Berufen zusammen, mit dem Ziel, ein Stadtteilgesundheitszentrum in dem schnell wachsenden Tübinger Süden voranzubringen.

In den vergangenen zwei Jahren konnten wir vielfältige Kooperationen mit ganz unterschiedlichen Akteur:innen aufbauen, so dass wir zukünftig erste Themenabende zu gesundheitlichen Themen im Stadtteiltreff NaSe und in der neuen Apotheke am Hechinger Eck anbieten können. Dabei wird sich die Auswahl der Themen an Befragungen orientieren, die in den Stadtteiltreffs mit Bewohner:innen und mit Kooperationspartner:innen durchgeführt wurden, so dass Synergien erzeugt und Doppelstrukturen vermieden werden.

Die Chancen des Community Health Nursing Ansatzes für ein Stadtteilgesundheitszentrum in Tübingen bilden den inhaltlichen Schwerpunkt der Veranstaltung und Diskussion. Darüber hinaus informieren wir über derzeitige Entwicklungen und Ansatzpunkte des Stadtteilgesundheitszentrums Tübingen.

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind oder wir von Ihnen hören!